
 

参加者の感想（アンケートより抜粋） 

・「こんなことあるよね」大変理解しやすい。よかった！ 

 ・手作り感満点！温かみがあってよかったです。今後ますます完成度を高めてください。期待しています。 

 ・明るいふんいきで良かったです。寸劇は分かりやすくとても良かったです。 

・寸劇がよかったです。皆さんが力を合わせてやっている姿に感激しました。 

 ・初めて公演を見ました。キャラバン隊の皆様もこれからいろんな所で障がいのある子供達の特性などを紹介し

ていただき、少しでも子供達が生活しやすい世の中にしていってほしいと思いました。 

 ・寸劇は具体的でわかりやすかったです。対処法も、あ、こんなことでいいんだという優しい視点で演じられて

いて良い支援だと思いました。みけんにしわをよせるじゃなく、笑顔で見守ってくれる環境が多くあるといい

ですね。 

 ・わかりやすかったです。プログラムをひとつずつ終了させたり… 

 ・体験がよかったです。頭では理解してしているつもりでも実さいにはわかっていない事を体験することで、対

応が変わると思いました。障害児者の近くにいる人は「あるある」でも初めて見る表われの場合は、理解でき

ず肩をひそめたり、おこったりする方も「あるある」です。「ボクが嫌なことを決めること」⇒グサっときま

した。「よくわかってほしい」という気持ちが伝わりました。 

 ・とても楽しく見入ってしまいました。 

 ・バス停でとバスの中では、よくある事ですね。個人の個性もあると思いますが、少しずつ教えて(できなくて

も)すすんでいくしかないかと思います。スーパーは刺激も多く大変です。 

 ・色々な場面でのくわしい対応の説明が良かった。全部良かったです。今日は見せて頂きありがとうございまし

た。 

 ・1つの公演の中で、たくさんのプログラムをやるので、やる内容をえらぶのが大変だと思います。みなさんの

思いがたくさんつまった公演だったと思います。今後もがんばって下さい。朗読は泣けました。 

 ・十人十色でそれぞれ１人ひとりちがうので理解していただけるといいと思います。あるあるがいっぱいありま

した。知らない事がいっぱいありますね。 

 ・台本なしで出来るともっと素晴らしい。がんばってください。 

 ・努力されていることがよくわかりました。多くの皆さんに伝えていって下さい。子供達(大人)が自分らしく楽

しい人生を送れるために、がんばっていらっしゃるお母さん達に拍手です。最後のことばを資料にのせてほし

かった。 

 公演プログラムで取り上げてほしいことや、寸劇で演じるエピソードなどがありましたらご記入ください。 

・こういう障害をもっている事をもっと知ってもらうには、学校などで公演をしてはどうでしょう。 

・バスの中で、大きな声で一人言。 

・今日のように日々の暮らしの中の事をひとつずつ。 

・理解された時、のぞむ物を手に入れた時の笑顔が輝く時もあったらいいね。 

 

このほかにも、多くの感想をいただきました。今後の活動に活かしていきます。 

アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

      静岡キャラバン隊一同 

 


